

Por los desaparecidos

En Argentina, no habrá revisión de lo pasado: general José Vaquero

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 16 de noviembre. — El jefe del Estado Mayor del Ejército, general José Vaquero, dijo hoy que los militares permanecerán en el poder el "tiempo necesario" para lograr posteriormente un "periodo de estabilidad política democrática".

Al hablar en un acto castrense, Vaquero manifestó que no habrá "revisión" de lo actuado en la lucha contra la guerrilla en el país, aludiendo así a la determinación militar de rechazar los pedidos sobre aclaración de la suerte corrida por los miles de desaparecidos en ese enfrentamiento.

"Ni ahora ni en el futuro habrá revisión abierta o encubierta de lo actuado contra el terrorismo", puntualizó el jefe militar.

"El ejército argentino no permitirá que lo que se ganó en el campo de batalla sea mancillado con la **mancha de la culpa que el enemigo pretende grabar en nuestros espíritus con refinados y espurios métodos**" agregó.

En el acto estaban presentes el comandante del ejército, general Leopoldo Galtieri, y el ex presidente general Jorge Videla, además de otros altos jefes militares.

Por otra parte, la Unión Cívica Radical (UCR), considerando el segundo partido en importancia argentino, estaba hoy enfrascado en una fuerte polémica con el comando en jefe del ejército de la provincia de Córdoba que se estima va a tener proyecciones nacionales en el tenso ambiente político del país.

El episodio estalló la semana pasada

cuando la UCR de esa provincia, a 850 kilómetros al noroeste, difundió un comunicado en el que acusó al gobierno militar de "haber llevado al país a una honda crisis moral", entre otros conceptos igualmente críticos de la situación de Argentina.

En una no menos dura respuesta, el comandante del tercer cuerpo del ejército, general Cristino Nicolaides, acusó al radicalismo cordobés "de no haber sabido dar las soluciones convenientes" en su oportunidad y de convalidar "situaciones de subversión y corrupción".

El general Nicolaides —que se dice es estrecho colaborador del comandante en jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri, pidió además que rectificara o ratificaran esa declaración política.